

La importancia de la Semana de la Paz

El colegio San Pelayo celebró el Día de la Paz escolar con una actividad conjunta de todo su alumnado

EL CORREO

EIBAR. Llevan tiempo celebrando la importancia de este Día de la Paz (30 de enero) en su comunidad educativa. El colegio San Pelayo hace años que trabajaba ya la 'Semana de la Tolerancia' que, posteriormente, cambió por el Día de la Paz Escolar. De hecho, el viernes pasado celebraron el Día escolar de la Paz y la No Violencia en su centro.

El objetivo primordial de este colegio ermua es expresar creativamente lo que significa la paz para el alumnado y reflexionar sobre los valores esenciales que definen la Cultura de Paz.

Además de entender la paz como mecanismo de diálogo en las diferentes lenguas y de impulsar las re-

laciones de cooperación y ayuda entre personas de diferentes grupos y con necesidades especiales.

Con este y otros objetivos y a través de diferentes actividades se pretende que el alumnado reflexione sobre las actitudes que se toman ante los conflictos para favorecer el diálogo y la cooperación. En un día tan señalado el alumnado de este centro analizó la figura del que es, sin duda, el símbolo de la Paz mundial, Ghandhi.

A través de la celebración del Día de la Paz y la No violencia, todos pudieron expresar su apoyo a los valores trabajados en el curso.

El viernes se reunieron en el gimnasio del centro, bajo una enorme paloma, para hablar sobre la importancia de la paz y de lo que conlleva la misma. Para celebrar este día, cantaron por ciclos y por cursos varias canciones relacionadas con este tema. De hecho, el lema que se pensó para este curso era 'Cantemos juntos por la Paz', 'Bakearen alde abes dezagun', 'Sing together for the Peace'.

Las actividades realizadas no se limitaron a la que se llevó a cabo el día 28, ya que durante dos semanas cada ciclo realizó actividades puntuales sobre el tema. Por ejemplo, en Educación Infantil y el primer ciclo de Primaria aprendieron un cuento y realizaron una manualidad con la paloma de la Paz.

En el caso del segundo ciclo de Primaria se representó un teatrillo sobre la paz y una paloma con papiroflexia. El tercer ciclo realizó una exposición de fotografías con momentos que significaban paz.

Asimismo, el alumnado de ESO llevó a cabo una composición de vídeos sobre acciones que simbolizan la Paz.

Actividad conjunta

La iniciativa que llevó a cabo conjuntamente todo el alumnado fue la de cantar una canción de paz por cada ciclo. Esta actividad estaba precedida de una breve proclama sobre el tema.



Encuentro de los franceses con los representantes de Ermua. :: A. L.

Responsables de la Cámara de Comercio de Tarn visitan Ermua

A. L.

ERMUA. El responsable de la Cámara de comercio e Industria de Tarn (Pirineos), Ignacio Antona, visitó Ermua, dentro del proyecto europeo 'Inntegra'. Este organismo tiene la misión de impulsar el programa 'Schola Ingeniosa'. Este es un plan para la formación en habilidades emprendedoras de estudiantes de entre 15 y 18 años, con el objeto de ampliar el abanico de sus posibilidades una vez finalicen sus estudios.

Con esta idea, 'Schola Ingeniosa' pretende formar al alumnado de manera que pueda ser capaz de constituir una empresa y, de forma creativa, crear productos y servicios.

Esto se aplicó de forma práctica durante la visita de Antona y el promotor del proyecto 'www.entrepreneurlycee.org', Robert Allemandi, puesto que las alumnas de la especialidad auxiliar de peluquería les presentaron su pro-

yecto de crear una empresa y debatieron con los responsables franceses sobre los objetivos y funcionamiento de la misma.

Cabe destacar que en las próximas semanas, el grupo de estudiantes del Centro de Iniciación Profesional Ermua-Mallabia harán público el objetivo de su empresa así como los productos y servicios que van a ofrecer.

Durante esta visita, los responsables franceses junto con miembros del personal municipal recorrieron las instalaciones del Centro de Iniciación Profesional Ermua-Mallabia, donde charlaron con el alumnado de 15 a 18 años en las especialidades de ayudante de reparación de vehículos, operario de mecánica industrial y de auxiliar de peluquería y estética. En este centro se les prepara también para una posible continuación en los estudios y se les ayuda a la obtención del título de Secundaria.



Participantes en la actividad llevada a cabo en el colegio San Pelayo. :: A. L.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* El CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goienkale s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.

Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxeberria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Mendiñeta (Paseo de Urkizu, 6).